
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»  

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА   

Дата проведения: 23 января 2023 г.  

Место проведения: ул.Куйбышева 32У  

Начало заседания: 19.30  

  

Участвовали в работе:   

1.Президент Д. Куприенко  

2. Вице-президент А. Волков  

3. Ответственный секретарь Т. Бевза  

4. Член Президиума М. Чегаровский   

5. Член Президиума Р. Кузнецов   

6. Член Президиума В. Белозеров  

7. А. Ширинян  

8. Р. Фомушкин  

9. И. Ломова  

10. Д. Пьянков  

11. Б. Родионов Кворум есть.  

  

Председатель заседания – Д. Куприенко  

Секретарь заседания – Т.Бевза  

  

Повестка собрания:  

1. Зимний ЧиП СПб  

2. Спартакиада молодёжи  

3. Критерии отборов, зима  

4. Календарь кроссовые и велокроссовые  

5. Проект бюджета 2023  

6. Тренерские советы в кроссовых дисциплинах  

7. Дата следующего собрания Президиума  

  

1. Зимний ЧиП СПб  

СЛУШАЛИ: Б.Родионов отчитался о проведении прошедшего Чемпионата и Первенства СПб 2122 

января: в первый день участвовали 285 человек, во второй - 340 человек, накатано скоростных 

лыжней 26 км, быстрых - 14 км. Всё прошло штатно. Район задействован впервые. По следующим 

стартам ведется подготовительная работа.  

  

Р.Кузнецов сообщил о проблемах с заявками от организаций. Необходимо делать заявку на 

конкретные соревнования, а не на расширенный период времени без указания конкретных стартов. 

Все те коллективы, у кого не было правильно оформленных заявок, оставлены в протоколах как 

«личники». Также возникает проблема определения принадлежности к региону у взрослых 

спортсменов.  

  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось.  

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. На ближайшем ГУМО включить в повестку вопрос 

о правилах оформления официальных заявок на старты Федерации.  

  



2. Спартакиада молодёжи   

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко сообщил о том, что был получен отчет о подготовке к зимней  

Спартакиаде молодёжи России от старшего тренера по подготовке к Спартакиаде молодежи 

Волковой Е.В. В связи с тем, что ФЦПСР не разрешил спортсменам Носову К. и  

Курочкиной Ю. выступать за команду Санкт-Петербурга, они были исключены из списка 

кандидатов в сборную города на Спартакиаду.  

После проведенных отборов тренерский совет (Д.С.Пьянков, А.В.Соловьева,  

В.В.Шкилев и Е.В.Волкова) предлагает утвердить следующий состав сборной команды 

СанктПетербурга для участия в IV Зимней Спартакиаде молодежи:  

− Климочкина Софья  

− Брючко Ульяна  

− Вахитова Анна  

− Покудина Вероника  

Запасные: Колтунова Полина, Буракова Софья  

− Алексеев Василий  

− Зволянский Максим  

− Волков Петр − Иванов Константин 

Запасные: Щербаков Илья, Хрипун Алексей.  

  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 6 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет.   

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: утвердить состав команды Санкт-Петербурга для участия в IV Зимней 

Спартакиаде молодежи, которая состоится в середине февраля в г.Уфа, Башкортостан.  

  

3. Критерии отборов, зима  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о том, что необходимо утвердить критерии отборов в 

юношеские и юниорские сборные команды города Санкт-Петербург по спортивному 

ориентированию в лыжных дисциплинах в 2023 г.  

  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 6 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет.   

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: утвердить положение об отборах в юношеские и юниорские сборные 

команды города Санкт-Петербург по спортивному ориентированию в лыжных дисциплинах в  

2023 г.   

  

4. Календарь кроссовых и велокроссовых дисциплин  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что в КФКиС подписано Положение об официальных 

спортивных соревнованиях Санкт-Петербурга по спортивному ориентированию на 2023 год, где 

прописаны предварительные даты и места проведения соревнований. На данный момент 

неизвестны только точные сроки проведения соревнований «Российский Азимут».  

М.Чегаровский сообщил, что по большинству стартов уже есть предложения по директорам, 

необходимо будет обсудить и утвердить Президиумом в ближайшее время. Р.Кузнецов сообщил, 

что даты и дисциплины проведения стартов в велокроссовых дисциплинах зафиксированы в 

Положении, остаётся вопрос с выбором конкретных районов, будет решён в ближайшее время.  

  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось  

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: опубликовать официальный календарь в кроссовых, велокроссовых 

дисциплинах, а также трейл-О на сайте Федерации, а также расширенную версию календаря на 

сайте o-site.spb.ru  

  



5. Проект бюджета 2023  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что проект бюджета на 2023г. был разослан предварительно 

членам Президиума. В проекте статьи расходов и доходов опираются на статистику предыдущих 

лет.   

Т.Бевза сообщила, что у тренеров возник вопрос, почему не спрашивается финансирование от 

КФКиС на выезды команды СПб на Первенства России. Д.Куприенко сообщил, что принятая в 

последние годы практика – финансирование выездов взрослых спортсменов на старты ЧР и КР. Для 

выездов на ПР необходимо делать запросы на дополнительное финансирование, которое 

выделается довольно редко. Вместе с тем, опыт прошлых лет показал существенные 

организационные трудности с организацией такого выезда в условиях, когда часть спортсменов 

финансируется по линии спортшкол. А также с условиями включения спортсменов в состав 

команды, ограниченными списками сборных СПб.   

В.Белозеров предложил сделать обращения к директорам спортивных школ, чтобы они в будущем 

финансовом году заложили средства на создание необходимого картографического материала для 

обеспечения учебного процесса и проведения соревнований. Можно привлечь к рисовке 

выпускников «Школы молодого картографа».  

  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось  

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. В.Белозерову подготовить текст рассылки для 

директоров спортшкол с просьбой о финансировании подготовки картографических материалов 

для обеспечения учебного процесса и проведения соревнований.   

  

6. Тренерские советы в кроссовых и вело-кроссовых дисциплинах  

М.Чегаровский сообщил, что руководители тренерских советов в кроссовых дисциплинах Волков 

К.В. (взрослые) и Фершалова В.С. (юноши, юниоры) предложили оставить составы без изменений. 

Предлагается проголосовать за продление полномочий тренерских советов в кроссовых 

дисциплинах в тех же составах.  

Р.Кузнецов предложил пересмотреть принципы формирования тренерских советов в 

велокроссовых дисциплинах. Предложено прийти к принципу «старшего тренера», который 

реализуется в сборных России.  Р.Кузнецов предложил назначить на следующих срок 

ответственными за взрослую и юниорскую сборную в велокроссовых дисциплинах соответственно 

Е.Логвинчука и С.Кузнецову. Д.Купренко высказал мнение, что при этом может нарушиться 

принятый прежде подход, при котором учитывалось мнение основных коллективов, практикующих 

данный вид ориентирования. В.Белозеров предложил встретиться с руководством СШОР «Экран» 

и обсудить сложившуюся в велокроссовых дисциплинах ситуацию.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 6 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет.   

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: продлить полномочия тренерских советов в кроссовых дисциплинах, 

оставив существующий состав без изменений. Д.Куприенко встретиться с руководством СШОР 

«Экран» для обсуждения ситуации в велокроссовом ориентировании.   

  

7. Дата следующего собрания Президиума   

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко предложил провести следующее собрание Президиума 27 февраля 

2023г.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось  

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению.  

  

  


